
Tarjeta de vdeo Gigabyte GeForce RTX 3050 EAGLE OC 8G
Para tal tiempo la tarjeta es muy buena

La conclusin es que no aconsejo perseguir porque es nueva porque el precio es demasiado altoEs
triste cuando el precio de mercado se sali de la escala x2.5 veces


